

## HAUTERIVE

# Société Gym-Hommes: une assemblée générale en bonne compagnie



**Vendredi de la semaine dernière, les membres de la SGHH (la société Gym-Hommes Hauterive) tenaient leur assemblée générale 2022 au Centre du Village d'Hauterive. Ce fut l'occasion pour le président, Michel Mougin, de revenir sur l'année écoulée et partager les projets de l'année en cours.**

Le rendez-vous était donné, vendredi 17 février dernier, rue de la Rebatte 11, aux fidèles membres de la Société Gym-Hommes Hauterive pour leur assemblée annuelle. Près de 40 invités et membres (osons dire amis) ont répondu présent à cette sympathique soirée qui débuta par un apéritif convivial organisé par le comité de la société.

A 19 heures, Michel Mougin, président de la société, ouvrit l'assemblée par des remerciements avant de revenir rapidement sur le P'tit Nouvel An, qui a pu, rappelons-le, se dérouler mi-janvier après plus de 2 ans d'interruption pour cause de pandémie. Ce 10<sup>ème</sup> P'tit Nouvel An fut également l'occasion pour Jacques-André Gyger, de prendre ses nouvelles fonctions de DJ au sein de la société.

### **Présentation des comptes 2022 et cotisations**

Le procès-verbal de la dernière assemblée approuvé à la majorité absolue, Bernard Chevalley, trésorier de la société, présenta les comptes 2022 à l'assistance. Suite à la reprise des cotisations en 2022, une augmentation des recettes est constatée. La participation de la société à la Fête d'Automne d'Hauterive, a également participé aux bons résultats des comptes 2022. Une attention particulière est néanmoins portée à la subvention communale de CHF 1'200.- annuelle. En effet, ladite subvention est soumise à partir du 1<sup>er</sup> janvier 2023, à un nouveau règlement souhaité par le Conseil communal. Les sociétés locales devront désormais répondre à un certain nombre de critères supplémentaires afin de percevoir l'intégralité de la subvention.

Suite à la présentation des comptes par le trésorier et après la vérification de ces derniers par les vérificateurs de comptes, les comptes 2022 de la SGHH furent adoptés dans leur totalité par l'assemblée générale. Après discussion et au vu de la stabilité de trésorerie, il est décidé de ne pas augmenter le montant des cotisations annuelles. Par conséquent, la cotisation restera au prix de CHF 80.- annuel. Il est toutefois rappelé que les cotisations libres restent les bienvenues.

Dernier vote porté à l'assemblée, la location de la salle à la Femina (représentée par Ruth Tresch) est maintenue à l'unanimité.

### **Nominations, admissions et démissions**

Une fois le comité réélu et le nombre de vérificateurs de comptes atteints, l'assemblée générale a eu le plaisir de reconduire à l'unanimité le Président, Michel Mougin, dans ses fonctions actuelles.

Par ailleurs, la société a le plaisir d'accueillir 4 nouveaux membres en les personnes de:

Hoffmann Jean-Bernard, Perini Franco, Amez-Droz Laurent et Sunier Patrick.

9 membres ont décidé de quitter la société Gym-Hommes Hauterive portant le total des membres à 53 pour une moyenne d'âge de 71.5 ans. Outre quelques déménagements, plusieurs raisons ont été évoquées à ces départs, l'impact de 2 ans de Covid y tenant une part non-négligeable.

### **Nouveaux membres d'honneur et honoraires**

Walter Degen, moniteur à la SGHH depuis 25 ans, s'est vu remettre le titre de membre d'honneur par le comité. Sa fidélité et son engagement tout au long de ces nombreuses années, ont été largement salués par l'assemblée. Ce fut également l'occasion pour «Walti» de revenir sur ce quart de siècle de monitorat. Adriano Salvi fut également chaleureusement remercié à l'occasion de ses 25 années de sociétariat.

### **Activités 2023**

Plusieurs activités sont prévues en 2023, parmi lesquelles une sortie à Interlaken, une sortie au mois de septembre 2023 en car ainsi que plusieurs soirées découvertes autour d'expériences vécues ou d'anecdotes souhaitant être partagées par certains membres (expédition en vélo en Grèce, périple en France, ...). Ces activités viennent s'ajouter aux traditionnelles manifestations locales (Fête de l'Automne d'Hauterive, Suisse bouge, etc...) dont la SGHH prendra plaisir à y participer.

### **Élan de solidarité au sein de la société**

A l'initiative du doyen des membres, Jacques Degen (89 ans), un montant de CHF 255.- a été récolté lors de cette soirée pour venir en aide aux nombreuses personnes touchées par les séismes de février dernier en Turquie et en Syrie. Le montant récolté sera reversé en intégralité à la Chaîne du Bonheur.

### **Divers**

En fin de séance, la SGHH s'est inscrite définitivement dans le 21<sup>ème</sup> siècle en votant la modification des statuts portant sur l'envoi des convocations aux assemblées générales. Dorénavant, l'envoi d'informations par mail sera privilégié. L'envoi postal restera possible pour toutes personnes ne disposant pas d'adresse mail ou de connexion internet.

### **La société Gym-Hommes Hauterive c'est:**

- 41 cours en 2022 pour une moyenne de 20 gymnastes par cours
- 53 membres actifs
- Plus de 50 ans d'existence (société fondée en 1970)
- Des entraînements organisés tous les jeudis soir au Centre sportif d'Hauterive
- Des moniteurs très investis & dynamiques
- Une société conviviale et sympathique

Vous l'aurez compris, si vous souhaitez pratiquer une activité sportive dans une ambiance sympathique et conviviale, la société Gym-Hommes Hauterive est peut-être faite pour vous et se tient à votre disposition pour tout renseignement supplémentaire. Retrouvez plus d'informations et photos via le site internet:

<https://sghh.jimdofree.com>

Les membres attendent déjà avec impatience votre venue!

MHD